







Janvier 2016

MEXICO-TENOCHTITLAN MEXIQUE

AVRIL 2015 © Patrick Pigeon

Représentation des rôles attribués au clergé lors de la conquête; Fresque murale, Santa-Fé, District Fédéral, Mexico (photo grand format)

Représentation de l'oppression des populations précolombiennes lors de la conquête : peintures de l'église de Santa-Fe, District Fédéral, Mexico (photo du centre)

La valorisation institutionnelle du passé précolombien, ici, aztèque : Musée national d'anthropologie de Mexico-Tenochtitlan (photo de droite)